

Besuch der Ausbildungs-Offensive Bayern

Und plötzlich geht ein Licht auf!

Die Ausbildungs- Offensive Bayern war gleich zu Beginn des Schuljahres zu Gast in der Albert-Schweitzer Mittelschule.



Alle Schüler*innen der 7. und 8. Klasse erhielten einen Einblick in die Metall - und Elektro Industrie - einem Berufsfeld, das noch nicht so bekannt bei allen ist. Je zwei junge Referent*innen weckten die Neugierde auf unterschiedliche Arbeitsfelder, vermittelten Allgemeinwissen und räumten mit Vorurteilen auf. Spielerisch und interaktiv wurden Lerninhalte wiederholt, Wissen vermittelt und praktische Hilfestellungen gegeben. Die Schüler*innen erhielten Antworten auf verschiedene Fragen wie: Was sind die Kennzeichen einer Industrie? Welche Produkte stellt die Metall-und Elektro Branche her? Welche Berufe gibt es in diesem Bereich? Wie kann ich einen Praktikumsplatz finden.

Lebendig und nahbar beantworteten die Referent*innen jede aufkommende Schülerfrage oder hatten interessante Methoden parat, um das Interesse der Klassen zu wecken.



So konnten die 8. Klassen anhand eines Quick Check Tests und ihren persönlichen Vorlieben durch lustige Sticker herausfinden, welcher Beruf zu ihnen passen würde. Das führte zu manchen Überraschungen.

Die 7.Klassen bastelten kleine Lämpchen mit Batterien, Halogen Glühbirnchen und Magneten.

Da ging allen ein Licht auf, das hoffentlich noch lange leuchten wird.

Alles in allem eine sehr schöne Aktion!

